

みんなでやらいや！

「まちづくり活動報告」（第15回）

逢坂地区運動会を見直し、「逢坂地区ふれあいまつり」開催を検討中

昨年から、逢坂地区の区長会を中心、これまで逢坂地区で開催されていた運動会は、競争的な内容などが多く、参加者が大変少ない状況にあることなどが課題として取り上げられていました。

そうした中、このことについて、逢坂地区の区長会から、今後の地域づくりを進めていくため議論していました。

これを受け、まちづくり逢坂地区会議では、地区の子どもからお年寄りまで幅広く参加できる「逢坂地区ふれあいまつり」開催のための実行委員会が設立されました。

当面は、実行委員会と中山公民館でこのイベントについて、地区のみなさんが、楽しいと思えるような内容にするため、アイデアを出し合いつながら検討が進められます。



▲逢坂地区運動会の様子

まちづくり大山地区会議より 「さくら祭り」の開催決定！

まちづくり大山地区からのお知らせです。これまで、豊房4集落（藏岡、畠、別所、原）で行われていた「さくら祭り」が大山地区（旧大山村）全体のイベントとなりました。

次の日程で開催されますので、みなさんぜひお立ち寄りください。



- ◆日時 4月7日（日）
- ◆時間 午後2時から
- ◆場所 畠坂の桜（県道大山佐摩線（香取に向かう道路）、阿弥陀川の右岸）

◆飲食物 参加者が各自持参

◆問い合わせ先

企画情報課・未来づくり戦略室

☎ 0859-54-5202

「大山そば普及する会」が 「大山かおりそば」の提供をスタート！

12月に坊領集落の空き家（旧宮本商店跡地）を活用し、『交流の場大山みらい塾』がオープンしてから早3か月が経過しました。春も近づき、少しずつ地域のお年寄りの方を中心

に交流の輪が広がりつつあります。が、このたび、施設の一室を活用し、大山そば普及する会による、「大山かおりそば」の提供が始まりました。

大山そば普及する会は、地域資源である大山地区のそばを用い、地域の方々の力による「生産」と地区内外の方々に向けたPR活動や提供などの活動を通じ大山地区全体の交流を盛んにすることを目的に活動されています。さらに「まちづくり大山

地区会議」とも連携を取りながら地域全体の活性化を進められています。

大山かおりそばは、毎週土・日曜日の午前11時から午後2時までの時間帯に提供されています。

今後も、大山みらい塾では、多くの方が気軽に立ち寄れる、交流の場として、さまざまな交流イベントや催し物子どもの学びの支援などを考えておられます。地域の方々の積極的なご活用をよろしくお願ひします。



▲香り高く、旨味とコシのある十割そばです